

Le président du Venezuela relève la réponse de la Force Armée face à une provocation des États-Unis



Caracas, 15 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé la réponse exemplaire de la Force Armée Nationale Bolivarienne à la récente provocation d'un navire du Service de Garde-côtes des États-Unis.

Depuis le Commandement d'Infanterie de Marine Bolivarienne, dans l'état de Vargas, Nicolás Maduro a mis en exergue l'entraînement éthique et psychologique des troupes pour faire face à n'importe quelle circonstance de façon correcte

Le chef d'état vénézuélien a qualifié ce fait de provocation contre Caracas dans le but de tester la capacité de réponse de l'armée, laquelle a été exemplaire, ferme, courageuse et d'une sérénité absolue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190770-le-president-du-venezuela-releve-la-reponse-de-la-force-armee-face-a-une-provocation-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba